

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 1er décembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, David, Gallery, Séguin, Robillard et Laviolette.

1.—Est de nouveau prise en considération la nomination d'un contremaître pour le service des Incendies.

M. l'échevin Laviolette

Propose: Que le pompier Alexandre Rhéaume soit promu à la position de contremaître, en remplacement du contremaître Jos. Charpentier promu à la position de capitaine.

M. l'échevin Gallery propose en

Amendement: Que le pompier Jos. Presseau soit nommé contremaître à la place du pompier Rhéaume.

M. l'échevin Séguin propose en

Sous-amendement: Que les pompiers Alexandre Rhéaume et Jos. Presseau soient nommés à la position de contremaîtres, ces nominations devant prendre effet aux premières vacances qui se produiront dans le service des Incendies.

Après délibération, MM. les échevins Laviolette, Gallery et Séguin retirent leurs propositions.

Alors M. l'échevin Yates

Propose: Que le pompier Jos. Presseau soit promu à la position de contremaître.

M. l'échevin Laviolette propose en

Amendement: Que le contremaître Alex. Enlow, nommé le 15 mai 1908, dont la nomination devait prendre effet à la première vacance, entre en fonctions comme contremaître, en remplacement du contremaître Jos. Charpentier promu.

M. l'échevin Séguin propose en

Sous-amendement: Que les pompiers Alexandre Rhéaume et Jos. Presseau soient nommés à la position de contremaîtres, ces nominations devant prendre effet aux premières vacances qui se produiront dans le service des Incendies.

Le sous-amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Laviolette, Robillard, Gallery, Séguin—4.

Contre: David, Yates—2.

Ledit sous-amendement est affirmatif, il est

Résolu: En conséquence.

2.—Est de nouveau prise en considération la question de l'ex-pompier Arnold Espie, qui a servi sans interruption dans la brigade des pompiers depuis le 17 décembre 1888 jusqu'au 28 juin 1899, qui a quitté le service à cause des blessures reçues dans l'exercice de son devoir, en 1894, et qui demande que lui soit accordée une police acquittée de \$1,000.

A ce sujet est soumis un rapport du Département en Loi déclarant que, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 mars 1902, l'ex-pompier Arnold Espie a le droit de recevoir un certificat de police acquittée au montant de \$1,000 payable à sa mort.

Après délibération, sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: D'accorder à M. Arnold Espie une police acquittée de \$1,000, suivant la résolution adoptée par le Conseil, le 18 juillet 1875, et suivant les instructions des avocats de la Cité; d'autoriser Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité à signer ce certificat; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

3.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De MM. McGibbon, Casgrain, Mitchell & Surveyer, avocats, au sujet d'une réclamation de la Compagnie "Locomotive & Machine", au montant de \$30.78, en rapport avec la construction de la caserne No 5, rue Berthelet.

Renvoyée au Bureau des Réclamations.

(b) De M. Michael Connelly, un acte notarié au sujet de l'indemnité du pompier Edward Connelly, décédé le 13 novembre dernier.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of adjourned meeting held the 1st December.

Present: Ald. Yates, chairman, David, Gallery, Séguin, Robillard and Laviolette.

1.—The appointment of a foreman for the Fire brigade, was again taken up.

Ald. Laviolette

Moved: That foreman Alexandre Rhéaume be appointed foreman, to replace foreman Jos. Charpentier, promoted to the position of captain.

Ald. Gallery moved in

Amendment: That fireman Jos. Presseau be appointed instead.

Ald. Séguin moved in

Sub-amendment: That firemen Alexandre Rhéaume and Jos. Presseau be appointed to the position of foremen; said appointments to take effect at the first vacancy made in the department.

After deliberation, Ald. Laviolette, Gallery and Séguin withdrew their motions.

Ald. Yates then

Moved: That foreman Jos. Presseau be promoted to the position of foreman.

Ald. Laviolette moved in

Amendment: That foreman Alex. Enlow, appointed on the 15th May 1908, to take effect at the first vacancy be put on duty as foreman, to replace foreman Jos. Charpentier, promoted.

Ald. Séguin moved in

Sub-amendment: That fireman Alexander Rhéaume and Jos. Presseau be appointed to the position of foreman, said appointment to take effect, at the first vacancy made in the department.

The sub-amendment being put, the Committee divided:

Yeas: Laviolette, Robillard, Gallery, Séguin—4.

Nays: David, Yates—2.

The said sub-amendment being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

2.—The question of ex-fireman Arnold Espie, who served continuously in the Fire brigade from the 17th December 1888 to the 28th June 1899, and who left the service due to injuries received while working at a fire in the year 1894, and asking that a paid up insurance policy of \$1,000 be issued to him, was again taken up.

In this connection, there was submitted a report from the Law Department reporting that, in accordance with a resolution adopted by the Council, the 18th March 1902, ex-fireman Espie was entitled to a paid up insurance policy; payable at his death.

After deliberation, on motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That ex-fireman Arnold Espie be granted a paid-up insurance policy of \$1,000, payable at his death, according to the resolution adopted by the Council, the 18th July 1875, and as directed by the City attorneys. That His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the certificate, and that a report be made to Council accordingly.

3.—Submitted and read the following letters:

(a) From Messrs. McGibbon, Casgrain, Mitchell & Surveyer, advocates, re a claim from the Locomotive & Machine Company for the amount of \$30.78, in connection with the construction of No. 5 fire station, Berthelet street.

Referred to the Claims department.

(b) From Mr. Michael Connelly, a notarial deed re late foreman Edward Connelly's indemnity, who died on the 13th December last.